

Téhéran : offices de commémoration des défunts au cimetière orthodoxe de la Sainte-Trinité



Service de communication du DREE, 20.12.2023. Le 19 décembre, des clercs orthodoxes se sont rendus au cimetière orthodoxe russe de la capitale de l'Iran. Parmi eux, l'archimandrite Alexandre (Zarkechev), recteur de la cathédrale Saint-Nicolas de Téhéran, l'archiprêtre Alexandre Souvorov, son hôte, venant de la métropole du Kazakhstan, l'higoumène Varlaam (Doulski), clerc de la cathédrale Saint-Nicolas, et le diacre Alexis Kostine.

L'archimandrite Alexandre (Zarkechev) a pris connaissance de l'avancement des travaux de restauration au cimetière. Ensuite, à l'église de la Sainte-Trinité du cimetière, il a célébré un office à la mémoire de toutes les personnes inhumées.

Des offices de requiem ont aussi été célébrés sur les tombes des membres défunts de la communauté orthodoxe de Téhéran.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91150/>